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Il giorno 27 Settembre 2012 alle ore 15.00, a seguito di regolare convocazione, si è riunito presso la 
Sala Consiglio del Dipartimento di Economia e Statistica, in seduta ordinaria, il Consiglio di Corso di 
Studio in Economia ed in Economia Applicata della Facoltà di Economia dell'Università della 
Calabria, nella seguente composizione: 
 
 
Proff. Ordinari ,  Straordinari,  Associati e Ricercatori 

 

 
 
Proff. Supplenti, docenti a contratto, incaricati stabilizzati 
25. ARGONDIZZO Carmen A 
26. CARUSO Assunta A 
27. FORTINO Giancarlo A 
28. GENCARELLI Teresa A 
29. MAZZOTTA Romilda A 
30. MENZIETTI Massimiliano A 
31. RICCIARDI Antonio A 

 
 
 

1.   AGOSTINO Mariarosaria P 
2.   AIELLO Francesco AG 
3.   ALBINO Luca AG 
4.   ANANIA Giovanni  P 
5.   BELTRAMI PierDanilo AI 
6.   CARDAMONE Paola P 
7.   CRISTIANO Elena AG 
8.   DE GIOVANNI Domenico P 
9.   DOMMA Filippo P 
10. D’ORIO Giovanni P 
11. GIORDANO Sabrina P 
12. LA ROCCA Maurizio AI 
13. MAISTO Filippo P 
14. MANNARINO Lidia AG 
15. NISTICO’ Rosanna AG 
16. ORDINE Patrizia AG 
17. PICCIONI Luigi AG 
18. ROSE Giuseppe AG 
19. RUSSO Emilio AG 
20. VELTRI Stefania P 
21. BONADDIO Giovanni AI 
22. CONCA Amelia AI 
23. NOCITI Marco P 
24. ANTONUCCI Roberto AG 
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Il Consiglio di Corso di Studio in Economia si è riunito per discutere e deliberare sul seguente ordine 
del giorno: 
 

1. Comunicazioni 
2. Interrogazioni 
3. Approvazione verbale seduta precedente 
4. Modifica Manifesto degli studi laurea in Economia a.a. 2012/13 
5. Esercitatori e tutor 
6. Nomina cultore della materia 
7. Varie ed eventuali 

 
Assume la Presidenza il Prof. Giovanni Anania e, su richiesta di questi, assume le funzioni di  
segretario verbalizzante la Dott.ssa Maria Grazia Oliva. Constatata la presenza del numero legale, il 
Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 15.10. 
 
1. Comunicazioni 
 
Il Presidente informa il Consiglio che il lavoro di istruzione delle domande relative ai passaggi da 
altri Corso di studio, trasferimento da altro Ateneo ed abbreviazione di Corso non è stata ancora 
completata a causa dell’elevato numero di istanza pervenute.  
 
 
2. Interrogazioni 
 
Nessuna interrogazione. 
 
 
3. Approvazione verbale seduta precedente 
 
 Il verbale è approvato all’unanimità con la sola astensione degli assenti alla seduta. 
 
 
4. Modifica Manifesto degli studi Laurea in Economia a.a. 2012/13 
 
Il Presidente illustra al Consiglio lo stato della ‘programmazione didattica’ per l’a.a. 2012/13. Sulla 
base delle informazioni fatte circolare dagli uffici della Facoltà, allo stato risultano scoperte quattro 
attività formative, tre del SSD SECS-S/06 ed una del SSD IUS/10 che già nell’a.a. 2011/12 è stata 
mutuata dal Corso di Laurea in Giurisprudenza.  
 
Delle attività formative scoperte del SSD SECS-S/06 solo una è prevista nel primo semestre, che 
inizierà il prossimo 1 ottobre. I colleghi del SSD SECS-S/06 hanno suggerito di spostare al secondo 
semestre questa attività formativa ed il Prof. Massabò ha dato la sua disponibilità per la sua 
copertura. La Prof.ssa Giordano ha dato la sua disponibilità ad anticipare al primo semestre l’attività 
formativa “Statistica”. 
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Il Presidente propone al Consiglio di approvare la modifica del Manifesto degli studi del Corso di 
Laurea in Economia per l’a.a. 2012/13 prevedendo l’attività formativa “Metodi Matematici per 
l’Economia” al secondo semestre e “Statistica” al primo.  
 
Il Consiglio unanime approva. 
 
Il Presidente, facendosi interprete dei sentimenti del Consiglio, ringrazia i colleghi del SSD SECS-
S/06 e la Prof.ssa Giordano per la sensibilità e la disponibilità dimostrata.  
 
Il Presidente propone al Consiglio di richiedere al Corso di Laurea in Giurisprudenza, come per lo 
scorso anno, la disponibilità alla mutuazione dell’attività formativa “Diritto Amministrativo” da parte 
degli studenti del Corso di Laurea in Economia (il numero di studenti che seguiranno il corso è 
previsto essere non diverso da quello dell’a.a. 2011/12).  
 
Il Consiglio, unanime, approva. 
 
 
5. Esercitatori e tutor 
 
Il Consiglio, ottenuta la disponibilità dei Presidenti dei Consigli di Corso di Laurea in DES ed in 
Economia Aziendale a mettere a disposizione le risorse finanziarie necessarie (da restituire appena 
possibile), vista la necessità di coadiuvare il docente del corso di Statistica, nell’a.a. 2012-13, visto 
che tale corso, diversamente da quanto deciso a suo tempo, verrà offerto nel primo semestre, 
considerato che si tratta di attività per la quale occorre acquisire temporaneamente un’elevata 
professionalità nel settore del supporto alla didattica, sulla base del Regolamento per l’affidamento di 
incarichi a personale esterno all’Ateneo, emanato con D.R. n. 604 del 16 marzo 2001, nonché degli 
artt. 2 e 3 stralciati dal Regolamento per “Affidamento incarichi a personale esterno all’Ateneo” di 
cui alla delibera del S.A. del 22 luglio 2005, delibera all’unanimità di rinnovare il conferimento di un 
assegno per attività di supporto alla didattica (tutor o collaboratori didattici) per complessive 30 ore e 
un compenso complessivo lordo di € 1291.20 alla Dott.ssa. Graziella Bonanno.   
 
Il Consiglio, unanime, approva. 
 

 
6. Nomina cultori della materia 
 
Il  Presidente  legge  la  lettera  con  la  quale  la  Prof.ssa  Rosanna  Nisticò  propone  di  chiedere  al 

Consiglio di  Facoltà  il  riconoscimento del  titolo di  cultore  della materia  per  gli  insegnamenti di 

Microeconomia, Economia dell’impresa, Economia delle Istituzioni per la Dott.ssa Antonella Rita 
Ferrara.  
 

Il Consiglio, esaminato il suo curriculum (di cui si allega copia al presente verbale), constatato che 

esso è conforme ai criteri stabiliti dall’art. 17 del Regolamento Didattico d’Ateneo per l’attribuzione 

del titolo di cultore della materia, esprime, unanime, parere favorevole all’attribuzione del suddetto 

titolo alla Dott.ssa Antonella Rita Ferrara.  
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Il Consiglio, unanime, approva. 
 
Il  Presidente  legge  la  lettera  con  la  quale  il  Prof.  Pierdanilo  Beltrami  propone  di  chiedere  al 

Consiglio  di  Facoltà  il  riconoscimento  del  titolo  di  cultore  della materia  per  l’insegnamento  di 

Diritto Commerciale per il Dott. Paolo Loizzo. 

 

Il Consiglio, esaminato il suo curriculum (di cui si allega copia al presente verbale), constatato che 

esso è conforme ai criteri stabiliti dall’art. 17 del Regolamento Didattico d’Ateneo per l’attribuzione 

del titolo di cultore della materia, esprime, unanime, parere favorevole all’attribuzione del suddetto 

titolo al Dott. Paolo Loizzo. 

 
Il Consiglio, unanime, approva. 
 

 
7. Varie ed eventuali 
 
Il Presidente legge la mail con la quale il Prof. Beltrami chiede di spostare la lezione del corso di 
Diritto Commerciale del Lunedì (prevista dalle 11,00 alle 13,00) al pomeriggio. Il Presidente  
sottolinea che la bozza dell’orario era stata inviata a tutti i membri del Consiglio con largo anticipo. 
Comunica di aver ottenuto da parte dei Proff La Rocca e Nisticò la disponibilità a spostare a loro 
volta il loro orario per evitare che gli studenti abbiano due ore di inattività durante la giornata del 
lunedì. Dopo una breve discussione Consiglio delibera all’unanimità di accogliere la richiesta del 
Prof Beltrami. Il nuovo orario è allegato al presente verbale. 
 
 
Non essendovi altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 15.30 
 
 
 
 
 


